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责编/钱元平 叶飞 审读/胡红亚 美编/周斌

读宁波 2020年8月20日 星期四 广告

广德湖北路高架匝道建设进展如
何？薛家路新建段（联丰路-中山西
路）今年能通车吗？三支街（甬水桥
路-中都置业配套二路）道路工程何
时开工？这些市民关心的道路工程的
最新进展，相关部门日前在民生e点
通问政平台上向市民进行了回复。

广德湖北路高架匝道
有望年底架通

广德湖北路匝道当前的建设进
展，不少市民很关注。有网友表示，
对广德湖北路与环城南路高架之间
的匝道期待已久，能否给出完工的具
体日期？

鄞城集团给出的答复是，由于项
目的实施过程经历了许多难以想象的
困难，包括实施地块的拆迁、地下管线
的迁改、施工方案的调整、高速公路的
临时拓宽改造等，目前这些问题已经
得到妥善解决。

截至目前，该项目已经完成高速临
时拓宽及交通导改，高速中分带的桩基
施工已经完成，即将进入高速中分段承
台立柱、盖梁及跨越高速的钢构叠合梁
施工。需要补充说明的是，高速公路上
进行匝道桥梁的施工，需要严格确保高
速道路的正常通行，并服从高速道路管
理方各项安全管理要求，包括恶劣天
气、节假日、夜间等都严禁工程施工。
为此，项目部在确保安全的前提下，目
标是年底前架通整座匝道。

薛家路新建段
有望年底建成通车

有网友问，薛家北路的进展如
何？信谊新村有几幢还未拆迁，是否
影响薛家路进程？

海曙区住建局的回复是，经了解，
薛家路项目由市城发中心负责实施，
薛家路改建段（环城南路-联丰路）已
完工并通过初验，薛家路新建段（联丰
路-中山西路）整体有序推进，其中联
丰路至蓝天西路段已基本建成；蓝天
西路段至中山西路段正在进行道路工
程和桥梁工程施工，受房屋拆迁进度
影响，力争今年年底完成全部新建段
工程，实现全线通车。

三支街（甬水桥路-中都置业配套二

路）道路工程预计明年开工

有网友询问，南站对面的三支街
经过甬水桥路后是否有南延计划（往
尹江岸方向的）？什么时候建造？

海曙区住建局给出的回复是，三
支街（甬水桥路-中都置业配套二
路）道路工程已列入建设计划，目前
已完成立项报批、选址公示以及勘
察设计招标等工作，现处于规划方
案审查阶段。下一步待道路规划方
案核准后，尽快落实土地审批、工程设
计及初步设计会审等前期工作，预计
明年开工建设。

记者 周科娜

薛家路新建段、广德湖北路高架匝道、三支街

这几条道路最新进展来了

宁波老外滩宁波老外滩。。
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在会议现场，南塘老街、老外滩
分享交流了改造提升的方案和目
标。接下来，宁波步行街的提升改
造，将重点推动空间互联互通、丰富
夜间游憩业态、优化街区环境等。

老外滩将重点推动空间的互
联互通，斥资3.1亿元启动人民广
场公园建设，打通美术馆到绿地中
心地下空间，使老外滩核心区与绿
地中心、来福士广场、钻石广场等
商业综合体互联。打通外滩大桥
桥下及周边建筑物的封闭空间，已
于7月6日起实施沿江慢生活步

道项目，后续实现纯步行道。
南塘老街目前初步完成改造

提升，街区环境得到新优化、硬件
设施得到新升级。街区内公共绿
植进行了增种及养护，增设垃圾分
类彩绘、垃圾桶增设垃圾分类标识
等，完成了一期电缆线及66只新
液晶电表的更换，完成街区内200
个公共果壳箱的更换，新的果壳箱
根据街区特色进行重新设计制作，
在功能和外观方面都得到了提升。

记者 史娓超
通讯员 陈建立 姚珏

我市加快推进步行街改造提升

斥资3.1亿元！老外滩将建人民广场公园
昨天上午，全省步行街改造提升会议在宁波召开。会

上，浙江高品质步行街发展联盟正式揭牌成立。宁波南塘老
街、老外滩等本土优质步行街，正积极探索一条展现宁波城
市新形象、新魅力的途径。

宁波加快推进步行街改造提升

去年以来，全省加快推进国省
两级高品质步行街改造提升工作，
涌现出了一批具有城市地标性的
高品质步行街。

今年3月，浙江省高品质步行
街建设试点全面启动。确定13条
步行街为省级高品质步行街试点
名单，宁波南塘老街、老外滩入选；
确定8条步行街为省级高品质步
行街培育名单，宁波东鼓道步行
街、水街入选。

江北区以老外滩创建国家级
高品质步行街为抓手，全面推动步
行街的改造与提升。今年7月，全
国第二批12条步行街改造提升试
点名单正式公布，老外滩名列其中。

目前，老外滩已形成“1+N”规
划体系，构筑“一核一带一轴”的发
展布局和顶层设计，将以“国际化开
放平台”为核心特色，融合宁波独特
商帮历史文化个性，把老外滩打造为

“一带一路”人文交流客厅、名人艺术
文化沙龙、泛娱乐时尚商圈。

海曙区以高标准、高品质和高
投入改造提升区内步行街，以南塘
老街为代表的一批高品质步行街
初步完成改造提升。今年上半年，
南塘老街街区新引进 MILL7、
TCA幼儿教育等知名连锁品牌，
置换品牌、丰富街区业态，并对部
分品牌进行升级提档，截至6月共
入驻品牌135个。

空间互联、夜间业态、硬件升级成重点


